

FRAGE: Kann die Fähigkeit eines Menschen, seltsame Dinge zu spüren oder Stimmen von weit entfernten Personen zu hören, von Gott kommen?

Ich kenne einen Mann, der ungewöhnliche Dinge erlebt. Einmal sagte er zu mir: „Ich höre, wie Leute darüber sprechen, mich verhaften zu wollen.“ Dann fragte er: „Hörst du sie auch?“ Ich antwortete: „Nein, ich höre nichts.“ Es war klar, dass nur er diese Stimmen hörte.

Ein anderes Mal hielt er meine Hand und sagte: „Hörst du sie mein Lied singen?“ Wieder hörte ich nichts. Er wirkte tief verängstigt.

Vor ein paar Nächten fand ich ihn draußen vor unserem Haus mit einer Machete. Er fragte: „Hörst du die alte Frau drüber auf der Straße sagen, ich hätte ihre Enkelin vergewaltigt?“ (Anmerkung: Diese Frau wohnt weit entfernt.) Ich antwortete: „Nein, ich höre nichts.“ Dann ging er mit seiner Machete nach Hause, ruhig und ernst. Manchmal sagt er sogar, er sehe Menschen an seiner Tür stehen.

Einmal versuchte ich, mit ihm darüber zu sprechen, sein Leben Jesus zu übergeben. Er antwortete: „Ich werde auf militärische Weise kämpfen.“ Ich verstand das als Bezug auf Hexenmeister oder spiritistische Praktiken. Aber jetzt sehe ich, dass er nicht „kämpfen“ kann, wie er behauptete – sein Zustand verschlechtert

FRAGE: Kann die Fähigkeit eines Menschen, seltsame Dinge zu spüren oder Stimmen von weit entfernten Personen zu hören, von Gott kommen?

sich, und ich fürchte, dass er völlig den Verstand verlieren könnte, wenn nichts geschieht.

Meine Frage lautet also: Was passiert genau mit ihm? Welcher Geist wirkt hier?

ANTWORT:

Shalom.

Die geistliche Welt ist real. Sowohl das Reich Gottes als auch das Reich der Finsternis sind aktiv. Während der Heilige Geist Menschen befähigt und sie in das Ebenbild Christi verwandelt, täuscht Satan die Menschen und hält sie durch Angst, Lügen und falsche Erfahrungen gefangen.

Im Fall dieses Mannes - Stimmen hören, Gespräche aus der Ferne wahrnehmen, Menschen sehen, die nicht da sind - ist klar, dass ein Geist in ihm wirkt. Es ist jedoch nicht der Heilige Geist, sondern ein unreiner Geist, vermutlich hervorgerufen durch direkten oder indirekten Kontakt mit Okkultem oder dämonischem Wissen.

Warum kommt dies nicht von Gott?

Weil die Frucht dieses Geistes Angst, Qual, Verwirrung und

FRAGE: Kann die Fähigkeit eines Menschen, seltsame Dinge zu spüren oder Stimmen von weit entfernten Personen zu hören, von Gott kommen?

Aggression ist – Eigenschaften, die nicht vom Geist Gottes stammen. Die Bibel sagt:

„Denn Gott hat uns nicht gegeben den Geist der Furcht, sondern der Kraft und der Liebe und der Besonnenheit.“
—2. Timotheus 1,7

Und auch:

„Die Frucht des Geistes aber ist Liebe, Freude, Friede, Geduld, Freundlichkeit, Güte, Treue, Sanftmut, Selbstbeherrschung; gegen solche Dinge gibt es kein Gesetz.“
—Galater 5,22-23

Wäre der Heilige Geist in ihm, würden wir Frieden, Freude, Sanftmut und Selbstbeherrschung sehen. Stattdessen lebt dieser Mann in Angst, hört quälende Stimmen und ist voller Misstrauen. Diese gegenteiligen Früchte zeigen deutlich, dass ein böser Geist wirkt.

FRAGE: Kann die Fähigkeit eines Menschen, seltsame Dinge zu spüren oder Stimmen von weit entfernten Personen zu hören, von Gott kommen?

So wie der Heilige Geist Gläubigen Gaben gibt (1. Korinther 12,7-10) – etwa Prophetie, Heilung, Zungenrede und Lehre – fälschen auch böse Geister solche „Gaben“. Menschen unter dämonischem Einfluss können ferne Stimmen hören, „psychische“ Einsichten haben, Zeichen vollbringen oder andere auf gefährliche Weise beeinflussen.

Jesus warnte:

„Der Dieb kommt nur, um zu stehlen, zu töten und zu verderben; ich aber bin gekommen, damit sie das Leben haben und es in Fülle haben.“

—Johannes 10,10

Dieser Mann wurde vermutlich vom Feind gefangen genommen, bewusst oder unbewusst. Da er Christus nicht kennt, könnte er fälschlicherweise glauben, dass diese Erfahrungen übernatürliche Gaben Gottes sind. Aber die Bibel warnt:

„Und das ist kein Wunder; denn der Satan selbst versteilt sich

FRAGE: Kann die Fähigkeit eines Menschen, seltsame Dinge zu spüren oder Stimmen von weit entfernten Personen zu hören, von Gott kommen?

als Engel des Lichts.“

—2. Korinther 11,14

Was sollte getan werden?

Das Wichtigste ist, dass er das Evangelium von Jesus Christus hört und glaubt.

„So kommt der Glaube aus der Predigt, das Predigen aber durch das Wort Christi.“

—Römer 10,17

Nehmen Sie sich Zeit, ihm die Gute Nachricht zu erklären: Jesus Christus ist gekommen, um die Werke des Teufels zu zerstören (1. Johannes 3,8) und durch seinen Tod und seine Auferstehung allen, die an ihn glauben, vollständige Freiheit und neues Leben zu schenken.

Wenn er im Glauben reagiert:

FRAGE: Kann die Fähigkeit eines Menschen, seltsame Dinge zu spüren oder Stimmen von weit entfernten Personen zu hören, von Gott kommen?

- Beten Sie für ihn im Namen Jesu Christi.
- Legen Sie ihm die Hände auf und gebieten Sie den bösen Geistern, zu gehen.
- Ermutigen Sie ihn, von der Sünde umzukehren und sich taufen zu lassen.

„Da sprach Petrus zu ihnen: Tut Buße, und jeder von euch lasse sich taufen auf den Namen Jesu Christi zur Vergebung eurer Sünden, und ihr werdet die Gabe des Heiligen Geistes empfangen. Denn euch gilt das Versprechen und euren Kindern ...“

—Apostelgeschichte 2,38-39

Sobald er den Heiligen Geist empfängt, wird er sich radikal verändern. Die Qual wird durch göttlichen Frieden ersetzt, seine Angst durch Freude, seine Verwirrung durch Klarheit, und seine Unruhe durch Sanftmut und Selbstbeherrschung Christi.

FRAGE: Kann die Fähigkeit eines Menschen, seltsame Dinge zu spüren oder Stimmen von weit entfernten Personen zu hören, von Gott kommen?

„Wenn euch nun der Sohn frei macht, so seid ihr wirklich frei.“

—Johannes 8,36

Abschließende Ermutigung:

Geben Sie nicht auf. Beten Sie weiter. Teilen Sie weiterhin die Wahrheit. Die Kraft des Kreuzes ist stärker als jeder dämonische Einfluss, und Jesus kam genau für Menschen wie ihn – gebunden, zerbrochen und verloren.

„Der Geist des Herrn ist auf mir; denn er hat mich gesalbt, den Armen frohe Botschaft zu verkündigen, er hat mich gesandt, die zerbrochenen Herzen zu heilen, Gefangenen Freiheit zu verkünden und Blinden das Augenlicht, Zerschlagene in Freiheit zu setzen ...“

—Lukas 4,18

Möge der Herr Ihnen Weisheit, Mut und Gnade geben, während Sie ihm dienen.

FRAGE: Kann die Fähigkeit eines Menschen, seltsame Dinge zu spüren oder Stimmen von weit entfernten Personen zu hören, von Gott kommen?

Share on:
WhatsApp

[Print this post](#)